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Abstract (en)
The top and bottom end of the door (15) at least has a pivot mounting (13). The door's holder (11) is in the form of a main body with lengthwise
chamber (12) which has a lengthwise opening (14) at least to one side, and contains an end edge of the door, The pivot axle (19) o f the pivot
bearing is positioned outside the door's surface or its extension and or outside the center of gravity of the chamber's cross-sectional surface.

Abstract (de)
Es kann gemäß der Erfindung eine Drehlagerung einer Tür (15) mit einer Aufnahme (18) an einer senkrechten Profilsäule (11) geschaffen
werden. Dabei ist die Aufnahme (18) samt Drehachse (19) innerhalb einer Kammer (12) mit einer Längsöffnung (14) nach aussen in der
Profilsäule (11) angeordnet. Die Drehachse (19) ist dabei ausserhalb der Fläche der Türe (15) bzw. ihrer Verlängerung und/oder dem
Querschnittsflächenschwerpunkt der Kammer (12) angeordnet. Dadurch ist es möglich, dass ein Teil der Tür (15) aus der Kammer (12)
herausschwenkbar ist. Des weiteren ist die Tür (15) vorzugsweise höhenverstellbar und seitlich verstellbar an einer Halterung gelagert. Die beiden
Verstellmöglichkeiten sind vorteilhaft unabhängig voneinander. <IMAGE>
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